

Une alerte est lancée sur le taux élevé de harcèlements sexuels dans les prisons des États-Unis



Washington, 3 mars, (RHC-PL)- Shaun Attwood, dans son livre *Prison Time* signale que les États-Unis affrontent dans l'actualité un taux élevé de harcèlements sexuels et de viols dans les prisons , qui sont presque toujours en lien avec des démonstrations de pouvoir, de règlements de comptes ainsi qu'avec la consommation et le trafic de drogues.

Lui qui a passé plus de cinq ans dans quelques unes des prisons les plus hostiles du pays, a précisé qu'au moins deux tiers des prisonniers sont affectés de l'hépatite C et nombreux d'entre eux ont le VIH, mais seuls ceux qui ont dénoncé cette situation par des actions légales ont reçu un traitement.

Les États Unis avec 5% de la population mondiale , accumule cependant la plus grande population carcérale de la planète.

Des informations gouvernementales reconnaissent que dans les prisons fédérales pour lesquelles les contribuables destinent 80 milliards de dollars annuels, la quantité de prisonniers a augmenté de 800% depuis 1980.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16226-une-alerte-est-lancee-sur-le-taux-eleve-de-harcelements-sexuels-dans-les-prisons-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba